Unterstützung für Hospiz

Inner Wheel Club Pfaffenwinkel und Rotary Club Weilheim spenden 2200 Euro

Polling – Die Mitglieder des Inner Wheel Club Pfaffenwinkel konnten, mit der Unterstützung des Rotary Club Weilheim, 2200 Euro Spendengeld für das Hospiz sammeln.

Karlheinz Gaisbauer, Leiter des Hospiz, freut sich sehr über die Spende. Das Geld wird zur Anschaffung von Rehastühlen verwendet. Diese geben den Menschen die Möglichkeit, besser am Gemeinschaftsleben teilzunehmen. Sie müssen nicht immer im Bett liegen, sondern können sich zur Gruppe dazusetzen. Bei Ermüdung besteht die Möglichkeit den Stuhl zu-



V. li. (hinten): Elfriede Eberle, Angela Zirngibl, Karin Brinkmeyer, Roswitha Hauser und Britta Hecht. V. li. (vorne) Günther Schatz (stellv. Präsident Rotary Club), Elmar Schneiderling (stellv. Vorsitzender Hospizverein), Karlheinz Gaisbauer und Brigitte Schießler (Inner Wheel Präsidentin). Foto: Wießmeyer rückzuklappen, um sich auszuruhen. Das Geld stammt aus dem Verkauf von Marmeladen. Suppenwürze, Waffeln, Plätzchen und Glühwein am Weilheimer Weihnachtsmarkt durch die Damen des Inner Wheel Clubs. Das ganze Jahr über entstehen in gemeinschaftlicher Arbeit die Produkte, welche dann verkauft werden. "Das macht Spaß und fördert die Freundschaft", so die einheitliche Meinung der Damen. "Wir haben Stammkunden, die jedes Jahr bei uns einkaufen und damit die Spende ans Hospiz ermöglichen", erzählte Brigitte Schießler.